

Sentido homenaje a la Virgen de Montserrat en Torreciudad

Con motivo del vigesimoquinto aniversario de la entronización de la Virgen de Montserrat en el Santuario de Torreciudad, un millar de peregrinos catalanes se desplazaron hasta el santuario oscense

31/10/2009

Un millar de peregrinos procedentes de Cataluña participaron el sábado

en el homenaje a la Virgen de Montserrat celebrado en Torreciudad. A la entrada de los peregrinos, los niños cantores del "Petit Cor" del Colegio Bell.lloc de Gerona entonaron el "Lauda Ierusalem" a modo de bienvenida.

Los asistentes honraron así la advocación catalana con motivo del vigesimoquinto aniversario de la entronización de la Virgen de Montserrat en el santuario altoaragonés.

El padre Josep María Soler, abad de Montserrat, presidió los actos, acompañado de los rectores de Torreciudad y Montserrat, y del vicario delegado de la Prelatura del Opus Dei en Barcelona, Antoni Pujals.

En la homilía el P. Soler destacó que la Virgen María es Madre de todos los hombres y mujeres sin excepción,

Madre de Misericordia que intercede por sus hijos ante Dios.

Ponderó también la devoción mariana de San Josemaría como un ejemplo entrañable para el pueblo fiel, y mostró su satisfacción por la difusión que está adquiriendo la Ruta Mariana El Pilar-Torreciudad-Montserrat-Lourdes.

Los actos incluyeron una procesión, una ofrenda de flores y alumnas de Igualada mostraron su trabajo sobre Montserrat y Torreciudad.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/sentido-homenaje-a-la-virgen-de-montserrat-en-torreciudad/> (21/12/2025)